

Desarme, justicia y participación en política, los puntos de las últimas conversaciones de La Habana

Esta semana inicia un nuevo ciclo de conversaciones tras las visitas técnicas a las zonas veredales y de desarme de la guerrilla.

Finalizando las visitas técnicas a las 13 zonas veredales donde permanecerán las Farc para iniciar su proceso de dejación de armas y reincorporación a la vida civil, el nuevo ciclo de conversaciones en La Habana inicia con puntos claves, entre ellos, determinar su participación política, si tendrán curules en el congreso, si solo pueden ser elegibles cuando hayan pagado las penas que establezca el Tribunal Especial de Justicia Transicional, o de manera simultánea y el momento en el que se trasformarán como partido político.

El director del Centro de Pensamiento y Seguimiento al Diálogo de Paz de la Universidad Nacional, Alejo Vargas, “entrarán a ratificar las veredas de transición y la mesa sigue en todos los temas de amnistías de los miembros de las Farc, de cómo se elegirá la comisión de la verdad, la justicia. En las zonas habría algunas adecuaciones como carreteras, electrificación pero eso está en manos de la oficina del alto comisionado y las Naciones Unidas”.

El analista internacional Jairo Libreros, “en el nuevo ciclo ajustarán temas como la participación en política, y la justicia, pero el principal reto es fijar la fecha exacta de la firma de paz, debido a que ya hay avances en los temas finales y el clima político del país demanda cerrar los acuerdos y tener en texto público”.

En este nuevo ciclo también se discutirá en qué momento entra a operar la amnistía y para quiénes, cómo será la reincorporación de la guerrilla a la vida civil y los protocolos del desarme en las zonas veredales.

http://caracol.com.co/radio/2016/08/15/nacional/1471297568_264092.html